
Valbrembo, 04 Luglio 2024

       Spett.le Comune di Valbrembo
       Spett.le Sindaco, Dottor Arrigoni

Oggetto: Interrogazione 02 | Richiesta sull’utilizzo dell’auditorium

Abbiamo appreso, dai social e da alcune segnalazioni dirette, che l'Auditorium, un 

luogo così amato e frequentato da molti di noi, non sarà più disponibile dopo le ore 20

per le lezioni di Yoga. Questa notizia ci ha sorpresi!

Come consiglieri di minoranza, il nostro compito, è rappresentare le voci, le istanze e 

preoccupazioni dei cittadini. Pertanto, vorremmo capire. se questa notizia sia veritiera 

e, in caso lo sia, quali siano le motivazioni che hanno portato a tale decisione.

L'Auditorium è un luogo di incontro e condivisione, un luogo dove la nostra comunità 

si riunisce per praticare attività anche per il corpo e la mente, come lo Yoga. Pertanto,

la sua disponibilità è di fondamentale importanza per tutti noi.

Inoltre, vorremmo sapere chi potrà utilizzare l'Auditorium dopo le ore 20 e con quali 

modalità. La trasparenza e l'equità nell'accesso agli spazi pubblici sono valori che 

riteniamo fondamentali.

Cordiali saluti

Capogruppo di Fratelli d’Italia Valbrembo

Marco Cerasoli


